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Pares elogiam a sensibilidade 
e a força da Presidente 
da Mesa Diretora
VEREADORES seguem à disposição para Sessões Extraordinárias até dia 31 de 
dezembro

ROSI OLIVEIRA / 
REDAÇÃO DS

A última Sessão Or-
dinária do ano de 2024 
além do tom de despedi-
da de final de ano, teve a 
despedida dos vereado-
res que não estarão mais 
na Câmara Municipal de 
Vereadores na próxima 
legislatura, sendo sete 
no total. Em sua maioria, 
os vereadores que estão 
deixando a Casa de Leis 
usaram a tribuna para 
agradecerem pelos qua-
tro anos de trabalhos e 
pelo companheirismo e 
respeito com que todos 
se trataram, conseguindo 
deixar as diferenças de 
lado. Mas boa parte apro-
veitou para parabenizar a 
vereadora e Presidente da 
Câmara Municipal, Elai-
ne Antunes que se des-
pediu da Mesa Diretora 
e do Legislativo. “Quero 

parabenizar a presiden-
te Elaine, primeiro por 
ser uma mulher atuan-
te, guerreira, atenciosa e 
sensível aos problemas 
do município e que dei-
xa seu legado. Hoje parte 
da transformação que o 
município vem receben-
do e esse último ano eu 

destaco, a nova Lei de 
Parcelamento de Solo en-
tre outras aprovações que 
foram importantes para o 
município e, o que cou-
be à presidente ela o fez 
com maestria e para mim 
foi um prazer trabalhar a 
seu lado”, comenta o ve-
reador Rogério Silva que 
também se despede da 
Casa de Leis. “Foi uma 
experiência diferente em 
que na história de Tanga-
rá da Serra tivemos uma 
presidente mulher e ela 
surpreendeu a todos pelo 
seu jeito de conduzir. 
Seu pulso firme foi evi-
denciado e eu sei que não 
é fácil. Mas ela conseguiu 
fazer com que fluíssem 
os trabalhos e está de pa-
rabéns por mostrar a to-
dos a força que a mulher 
tem”, ressalta o vereador 
Hélio da Nazaré reeleito 
para mais quatro anos de 
mandato.

ELA 
CONSEGUIU 
FAZER 
COM 
QUE 
FLUÍSSEM 
OS TRABALHOS 
E ESTÁ DE 
PARABÉNS
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VEREADORA TEVE BOM TRÂNSITO ENTRE OS COLEGAS

PRESIDINDO ÚLTIMA SESSÃO, 
ELAINE ANTUNES SE DESPEDE DA 
PRESIDÊNCIA E DA CASA DE LEIS

VEREADORA embora tenha dobrado votação 
não foi eleita para novo mandato

CÂMARA MUNICIPAL

Formada em Técni-
co de Administra-
ção de Empresas, 

pós graduada em Dinâmi-
ca de Grupos e pós gradu-
anda em Políticas Públi-
cas, a empresária no ramo 
alimentício Elaine Antu-
nes foi eleita em 2020 a 
uma cadeira do Legislati-
vo e se tornou ainda mais 
conhecida quando iniciou 
seus trabalhos na Casa de 
Leis. Elaine foi eleita com 
695 votos e colocou em 
prática diversos de seus 
projetos. O primeiro foi 
Gabinete Itinerante, com 
o qual visitou todos os 
quadrantes do município, 
ouvindo e atendendo a 
população. Com dois anos 
na Câmara Municipal, dis-

putou a presidência e foi 
eleita pela maioria dos pa-
res, tornando-se a primei-
ra mulher a ser presidente 
da câmara. Na tarde de ter-
ça-feira, dia 17, presidiu a 
última Sessão Ordinária e 
também sua última sessão 
no Legislativo, uma vez 
que embora tenha quase 
que multiplicado seus vo-

tos nas eleições munici-
pais de outubro passado, a 
vereadora Presidente não 
foi eleita e não fará mais 
parte da bancada legislati-
va. Fato recebido pela Pre-
sidente com total resiliên-
cia e compreensão. “Tudo 
tem um tempo e objeti-
vo, eu creio. Quando me 
candidatei coloquei nas 
mãos de Deus e Ele fez e 
agora coloquei novamen-
te e Ele fez. Então recebo 
dele o que Ele tem para 
mim, agradecendo a todos 
que em mim depositaram 
o voto de confiança e os 
meus pares na Câmara e 
também o prefeito Vander 
Masson”.

Como saldo Antunes 
deixa no Legislativo du-
rante sua passagem: 65 
requerimentos, 520 indi-
cações, 32 moções, 58 Ses-
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ELAINE FOI A PRIMEIRA PRESIDENTE MULHER DA CASA DE LEIS
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sões Legislativas, Audiên-
cias Públicas e Sessões 
Solenes foram 3 e Projetos 
de Leis Votados 473. As 
emendas da parlamentar 
somaram R$ 5.973.408,28. 
“Me despeço não somen-
te com a sensação de de-
ver cumprido, mas de fato 
com essa certeza, pois 

tudo que fiz nesta Casa de 
Leis foi com intuito de be-
neficiar a nossa popula-
ção”. Embora tenha sido 
a última sessão do ano, 
em caso de necessidade 
do Executivo, as extraor-
dinárias poderão ocorrer, 
sendo os vereadores soli-
citados. 

ME DESPEÇO 
NÃO SOMENTE 
COM A 
SENSAÇÃO 
DE DEVER 
CUMPRIDO, MAS 
DE FATO COM 
ESSA CERTEZA


